
                                           
 
 

 

自らは黄金に輝き 周りをも活かして和し 礼をただす   � 

熱中症警戒アラート発令下でも元気です  

６月末の授業参観並びに懇談会では大変お世話になりました。プー

ル学習も順調にスタートできたのですが，今週は熱中症警戒アラート

が発令されて外遊びが原則禁止されるほどの暑さで，２回分行えませ

んでした。また,先週はインフルエンザによる学年閉鎖措置もあり，大

変ご心配をおかけしました。でも，児童は皆元気です。残り少ない１

学期。充実した毎日を送れるよう指導・支援してまいります。 

いなに班活動              
１２日（水）の昼休みは，熱

中症警戒アラートにより外遊

びは禁止。それぞれ６年生が中

心となって,室内での活動にな

りました。郷土かるたやフルー

ツバスケット，ハンカチ落とし

など，楽しく遊べてよかったで

す。 

読み聞かせボランティア 
今年度は月１回のペースで，ボランティ

アいただいております。それぞれ思いのあ

る絵本をご持参いただき，児童も食い入る

ように絵本の世界に入り込んでいました。

御協力ありがとうございました。 

写真は，11 日（火）の時の様子から 

 

 

 アンケートのご協力ありがとうございました。水戸市教育委員会から、次のとおり，依頼がありましたので

そのまま掲載いたします。 
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飛び跳ねてます！ 

うれし涙の子も… 

保護者の皆様  

先日，学校から配布させていただきました「徒歩による登下校時におけるヘルメットの着用に関する調査」につ

いて，調査の経緯や目的が明確でないとの御意見をいただきましたのでお答えいたします。 

本市においては，交通事故の発生を契機に，吉田小学校，下大野小学校において，登下校時に児童がヘルメット

を着用しております。 

また，県内外においても，児童の登下校時にヘルメットを着用している市町村もございます。 

さらに，平成 25 年度に茨城県議会の調査特別委員会報告書において，登下校時のヘルメットの着用が安全対策

として有効であることが示され，毎年，茨城県教育委員会からヘルメットの着用の推進の依頼があります。 

一方，ヘルメットの着用は夏季の登校時における熱中症の恐れや，低学年児童の頸部への負担などが考えられると

ころです。 

そのため，今回のアンケートを実施し，保護者の皆様の御意向・御意見を今後の参考としたいと考えております。 

既に御回答いただきました皆様には説明が遅くなりましたが，何卒，御理解・御協力をいただきますようお願い申

し上げます。 


